
国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

 

いつ 戦 う
たたか   

チーム
ち ー む

 ０円
えん

で行く
い  

ことができる人
ひと

 

① 3/23（土
ど

）、24（日
にち

） 滋賀
し が

レイクス
れ い く す

  

１回
かい

の試合
し あ い

で 50組
くみ

100人
にん

 ② 3/27（水
すい

） アルティーリ
あ る て ぃ ー り

千葉
ち ば

 

③ 4/6（土
ど

）、7（日
にち

） 青森
あおもり

ワッツ
わ っ つ

 

 

ばしょ 

①このはなアリーナ
あ り ー な

 (駿河
す る が

区
く

栗原
くりはら

)  

② ③ 中 央
ちゅうおう

体育館
たいいくかん

(葵区
あおいく

駿府
す ん ぷ

町
ちょう

) 

 

申込
もうしこ

みを してください。 

ベルテックス
べ る て っ く す

静岡
しずおか

LINEアカウント
あ か う ん と

[3月
がつ

10日
にち

(日
にち

)まで] 

https://page.line.me/351rkyos 
 

問合
といあわ

せ 

VELTEXスポーツエンタープライズ
す ぽ ー つ え ん た ー ぷ ら い ず

294-7507  

担当
たんとう

 スポーツ
す ぽ ー つ

交流課
こうりゅうか

 221-1072 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://page.line.me/351rkyos

